
新人が頑張っていること

１年目のスタッフが今大変に思っていることの一つ・・・

それは新人発表が近づき、その準備に追われていることです。

兵庫県理学療法士協会・作業療法士協会員は3年目までに新人
発表をする必要があります。

当院の新人もそれぞれ担当した症例についてまとめ、その治療
経過がどうであったかを発表します。

分からないことを調べたり教えてもらったりしながら、自分の知識
や経験にしていく、大変ですが大事な機会です。

先輩スタッフも全力でサポートしています！
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